

Reafirma gobierno cubano su apoyo a Palestina y rechaza medidas de Trump



Washington, 21 dic (RHC) La representante permanente de Cuba ante Naciones Unidas, Anayansi Rodríguez, reafirmó este jueves el apoyo de su país a la causa palestina y rechazó las medidas unilaterales de Estados Unidos con respecto a Jerusalén.

La posición de Cuba en ese sentido es firme y ha sido expresado por el Ministerio de Relaciones Exteriores de nuestra nación cuando reiteró su profunda preocupación y condena a la declaración, por parte del presidente de Estados Unidos, de nombrar Jerusalén como la capital de Israel.

La intención de Washington de cambiar el estatuto histórico sobre Jerusalén vulnera los derechos del pueblo palestino y de todas las naciones islámicas, consideró Rodríguez.

Asimismo, agregó, esta medida puede aumentar las tensiones en la región e impedirá cualquier esfuerzo encaminado a reanudar las conversaciones de paz entre Israel y Palestina.

Fuente: RC-RRReloj.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/150868-reafirma-gobierno-cubano-su-apoyo-a-palestina-y-rechaza-medidas-de-trump>



Radio Habana Cuba